

生徒指導部だより No.2

目黒学院中学・高等学校 生徒指導部発行 7月20日(水)

- ① 前期を振り返って
- ② 夏休みの過ごし方
- ③ 梧林祭

☆前期を振り返って☆

4月の「生徒指導部だより」で、皆さんに以下の点を心掛けるようお願いしましたが、前期を振り返ってみていかがでしたか。

- ① 提出物や宿題は提出期日を守りましょう。
 - ② 各教科の授業に集中しましょう。
 - ③ 学校行事・委員会活動・部活動にも積極的に取り組みましょう。
 - ④ 感染症予防のため、うがい・手洗い・手指消毒を心がけましょう。
 - ⑤ 早寝早起きをして朝食をしっかりと取り、みだしなみを整えて登校しましょう。
 - ⑥ 思いやりをもって友人に接し、自分がされて嫌だと思える言動をとらないようにしましょう。
- 後期も引き続き上記の項目を心に留めて生活しましょう。
ここで、前期の皆さんの活躍した場面を振り返ってみたいと思います。



中学生徒会役員選挙～生徒総会

4月に中学校生徒会役員選挙が実施され、4名の生徒会役員が選出されました。5月には、新役員が中学校生徒総会を運営してくれました。総会では最初に、各委員会や各クラスから今年度の活動方針が発表されました。次に、多くの生徒から全校スローガンの提案がありました。その後の本部役員会で、みなさんからの提案を基に次のスローガンに決定しました。

～ Happy School Life ～

この目標には、「全校生徒が協力し、色々な行事や委員会活動に取り組み、みんなが Happy になれるような学校生活を築いていこう！」という願いがこめられています。本部役員がこのスローガンを書いた掲示物を作成し、廊下に貼ってくれました。力を合わせて、みんなが Happy になれる目黒学院を作っていきましょう。



体育祭

6月1日、第27回体育祭が駒沢球技場で行われました。今年も天候に恵まれ、晴れ渡る青空の下全校生徒が躍動しました。

準備から当日の運営までスポーツ実行委員と団長が大いにリーダーシップを発揮し、生徒全員の協力で素晴らしい体育祭を創り上げることができました。特にソーラン節の練習には、各組とも一致団結して真剣に取り組み、当日は完成度の高い演技を披露してくれました。また、多数の保護者の方々が綱引き・リレー・目学宅配便リレーなどの





種目に参加してくださり、生徒・保護者・先生方が一体となって体育祭を成功に導くことができました。

11月にはスポーツフェスティバルが予定されています。体育祭の経験を生かして、次も学年の枠を超えた団結力を発揮できるといいですね。

高校生徒会役員選挙

7月7日に高校生徒会役員選挙が実施されました。4HA組から副会長1名が立候補しましたが、「全校生徒の意見を反映させながら、目黒学院のより一層の活性化を図ります」という決意表明をし、その結果信任されました。みなさんも生徒会活動に積極的に取り組み、よりよい目黒学院作りを目指していきましょう。

☆夏休みの過ごし方☆

猛暑が続く今年の夏を乗り切るために、いくつか留意点をお伝えします。

① 規則正しい生活を送ろう。

起床時間・就寝時間を一定にし、通学している時と同じ生活のリズムを守りましょう。

② 新型コロナウイルス感染症対策を徹底しよう。

外出する時にはマスクを着用し、帰宅後のうがい・手洗いを徹底しましょう。

③ 各教科から出されている課題を計画的に終わめよう。

各教科から出された課題を終え、関心のある教科の学習・研究にも時間を割きましょう。

④ 読書をしよう。

自分が「面白い」と思える本を見つけ、読書に親しみましょう。今回のおすすめの本は…

「自学自習の極意」 ポプラ社 齋藤 孝 著

情報過多の現代にこそ大切な「自学自習」を習慣化するコツが、わかりやすくまとめられています。具体的勉強法を探している人だけでなく、深い教養を求めている人にもおすすめの一冊です。



☆梧林祭☆

9月10日(土)、11日(日)に梧林祭が予定されています。これから、クラス・部活動・各教科を中心にそれぞれの企画の準備を進めていきます。来場してくれた方々に楽しいひと時を過ごしてもらえるよう色々なアイデアを出し合って、工夫をこらした企画を完成させられるといいですね。

